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Cerimônia de posse do prefeito Adroaldo Seben, vice-prefeito Vanderlei Colet e vereadores foi 
realizada no dia 1º de janeiro, no Auditório Municipal Félix Rocco Cristan.  PÁGINA 5

Tem início novoS mandatoS nos Poderes 
Executivo e Legislativo de Vila Maria
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tomam posse 
Cerimônias foram realizadas no 
dia 1° de janeiro, em cada um 
dos municípios
PÁGINAS 15 e 16

frente empresarial
marauense
Empresários de Marau desti-
nam R$ 300 mil para a recons-
trução de Muçum.  Entrega foi 
realizada na terça-feira, 14/01, 
por representantes da Acim, 
Unisaúde e o Voa Hub
PÁGINA 20
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CÂMARA DE VEREADORES DE VILA MARIA

O atendimento pode ser solicitado por e-mail:  pelo  telefone 3359 1685, presencial  ou  pelo site: vilamaria.rs.leg.brcamaravmaria@net11.com.br,

Projetos e demais matérias em pauta na sessão dos dias 06 e 13 de janeiro

As sessões plenárias da Câmara de Vereadores
 de Vila Maria acontecem às segundas-feiras, às 19h

Sessão do dia 6 de janeiro
- Projeto de Lei nº 001/2025: 
autoriza o Poder Execuvo a 
conceder transporte aos 
Agentes Voluntários de Saúde 
de Vila Maria até o município 
de Três Arroios-RS.

Sessão do dia 13 de janeiro
Matéria em segunda 
discussão: 
- Projeto de Lei nº 001/2025: 
autoriza o Poder Execuvo a 
conceder transporte aos 
Agentes Voluntários de Saúde 
de Vila Maria até o município 
de Três Arroios-RS. Aprovado 
por unanimidade. 

Matérias em primeira 
discussão:
- Projeto de Lei nº 002/2025, 
Altera a redação do caput do 
argo 29, da Lei Municipal nº 
3.346/2015, que estabelece o 
Plano de Carreira do Magistério 
Público do Município de Vila 
Maria. Baixado.

- Projeto de Lei nº 003/2025: 
cria cargos no quadro de 
Cargos em Comissão e Funções 
Graficadas previsto na Lei 
Municipal nº 3.127/2013, 
altera padrão do cargo de 
Assessor de Imprensa e dá 
outras providências. Baixado.

ERS 324 -  Distrito Industrial - Vila Maria
Em frente ao Calcário Franceschi

(54) 9 9669 0709

Em defesa do 
Trabalhador e da Trabalhadora Rural!

Rua Jose Miri, 355, Centro -  Fone: (54) 3357-1139

Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Camargo/RS

Nova área demonstrativa no Distrito Industrial, próximo à
unidade de recebimentos de grãos da COASA, em Água Santa

Garanta seu passaporte solidário antecipado a R$ 10
nas unidades Coasa até às 11h do dia 15 de janeiro.

ESPECIAL 30 ANOS
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SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DA ALIMENTAÇÃO DE MARAU

Neste primeiro mês do ano, quero lembrar 
uma data muito importante: 15 de janei-
ro, dia mundial do compositor. Os com-

positores conseguem expressar com muita beleza 
e fidelidade os nossos sentimentos. Tenho certeza 
que você já escutou uma música por várias vezes 
e disse: “essa música diz tudo o que estou senti-
do agora”. Compor uma música é uma arte, é um 
dom de Deus. 

O título deste artigo é o início de uma músi-
ca do compositor muito querido e controverso: 
Sebastião Rodrigues Maia, conhecido como Tim 
Maia. Nosso compositor teve uma infância pobre 
e sofrida e durante a vida experimentou drogas e 
até mesmo chegou a ser preso por furto. Mesmo 
assim, ele nunca deixou de sonhar. A composição 
de Tim Maia que escolhi é: “Azul da cor do mar”. 
Quando a compôs, Tim Maia estava no fundo do 
poço, sem dinheiro e sem o amor da sua vida. E 
a música começa assim: “Ah! Se o mundo intei-
ro me pudesse ouvir, tenho tanto pra contar, di-
zer que aprendi”. Como é bom poder ser ouvido 
e contar as histórias tristes que estamos passando. 
Como é bom ter uma pessoa que acolha o que vi-
vemos sem julgamentos.

Continua a música: “E na vida a gente tem que 
entender, que um nasce pra sofrer enquanto o ou-
tro ri”. Essa parte é muito forte. Quantas vezes fico 
me perguntando os motivos pelos quais as pesso-
as boas sofrem, enquanto as pessoas ruins dão ri-
sadas e possuem vida boa. 

Tim Maia indica o caminho para superar as di-
ficuldades da vida dizendo: “mas quem sofre sem-
pre tem que procurar, pelo menos vir achar, razão 
para viver”. Aqui é o centro da música. Quem so-
fre precisa achar uma razão para viver. Você está 
sofrendo? Quer aliviar o sofrimento? Então tenha 
clareza por qual razão você vive. O que te faz abrir 
os olhos todas as manhãs? Já escutei mais de uma 
vez as pessoas dizerem: “eu não tenho mais razão 
para viver”. O que fazer quando se perde a razão 
para viver? Tim Maia responde: “ver na vida al-
gum motivo pra sonhar, ter um sonho todo azul, 
azul da cor do mar”. Um 2025 repleto de motivos 
para sonhar. Paz e bem!

AH! SE O MUNDO INTEIRO 
ME PUDESSE OUVIR

Iniciamos 2025 com a campanha Janeiro 
Branco, que tem por objetivo alertar sobre 
a necessidade da atenção e cuidado quan-

to a saúde mental e emocional. A saúde men-
tal pode ser considerado um estado de bem-es-
tar vivenciado pelas pessoas e envolve o corpo, 
as emoções e a forma como interagimos. Quan-
do ocorre o desequilíbrio emocional, pode ocor-
rer o surgimento de doenças mentais, que cau-
sam muito sofrimento e dificuldades. 

Pequenas atitudes, quando realizadas dia-
riamente, podem ter um impacto muito signi-
ficativo na melhora da qualidade de vida. O 
autocuidado deve ser em relação a mente e ao 
corpo, pois são conectados, não há como cui-
dar de um sem cuidar do outro. Um dos pila-
res fundamentais para o autocuidado é manter 
uma alimentação saudável e equilibrada, que 
nutre o corpo e favorece o bom funcionamen-
to cognitivo e emocional. Dormir bem também 
é fundamental, melhora o humor e a regula-
ção das emoções. A prática de exercícios físicos 
deve acontecer regularmente, oportunizando a 
sensação de prazer e bem-estar, além do cuida-
do com o corpo.

Manter relacionamentos saudáveis baseados 
no diálogo, compreensão, acolhimento e valo-
rização é indispensável para preservar a saú-
de mental. Além disso, a espiritualidade pode 
ter um papel significativo, dando sentido para 
a vida, auxiliando no enfrentamento de crises 
emocionais. Busque também se desconectar das 
redes sociais em seu tempo livre e se conectar 
com a natureza, apreciando e contemplando o 
que está a sua volta. Tenha momentos de lazer 
e desenvolva novas habilidades. 

Não se esqueça de cultivar bons pensamen-
tos, quando nos concentramos nos aspectos po-
sitivos diminuímos a produção de hormônios 
do estresse, como o cortisol. Pare um momento, 
olhe para você  e reflita: o que você pode fazer 
para cuidar de sua saúde mental?

JANEIRO BRANCO E A CONSCIENTIZAÇÃO 
DA SAÚDE MENTAL E EMOCIONAL

Antônio 
Borella 
De Conto

Ex-prefeito de Marau

Fernanda
Tessaro

Psicóloga Especialista 
em  Neuropsicologia: 
avaliação e reabilitação

Laércio 
Duminelli
da Luz

Pároco de Marau

Inicialmente meus votos que todos tenham co-
meçado bem este 2025 e que a alegria e a frater-
nidade sejam o ponto alto deste novo ano.     
Há muito que comentar nestes primeiros 15 

dias, como a posse da primeira mulher eleita para 
dirigir o destino de nosso Município, a Naura Bor-
dignon, bem como a primeira sessão da Câmara 
Municipal. São fatos que farão parte da nossa His-
tória, que como Município completa 70 anos com 
altos (muitos) e baixos (poucos). 

Sobre a pujança desta amada terra deixarei para 
me manifestar no mês que vem, data do aniversá-
rio. Detenho-me mais neste conturbado momento 
em que tudo está às avessas, onde os deputados e 
senadores se arvoram em distribuidores de verbas 
(emendas), o que seria bom, se pela Constituição 
isto fosse função deles e não é. Mas este seria o mal 
menor, se fosse algo feito às claras e realmente be-
neficiasse o País como um todo. E o que se sabe é 
cheio de maracutaias, onde não se sabe quem des-
tinou a verba, o que se fez com ela e ai se o STF ou 
Poder Executivo pedirem explicações. São amea-
çados, deixa-se de dar andamento a projetos im-
portantes e quem perde com isso é o povo e não os 
outros dois Poderes.

A volúpia com que senadores e principalmen-
te deputados federais legislam em causa própria 
é impressionante. No dia que se por ventura for 
possível abrir a caixa preta do Congresso Nacio-
nal, pincipalmente da atual Legislatura, vai ser 
um Deus nos acuda. Não estou isentando de cul-
pa os outros dois Poderes da República, lá também 
não há só anjinhos, mas perto do que o Legislativo 
arma, eles até parecem bons.

Tão pouco ao falar dos deputados e senadores, 
estou incluindo os 513 deputados federais e 81 se-
nadores na mesma combuca. Há os bons que que-
rem o bem estar dos brasileiros, mas são minoria 
que acabam sendo engolidos pela maioria maquia-
vélica. Aliás, Maquiavel passaria vergonha diante 
de certos membros do Legislativo Federal.

Eu seria feliz se pudesse manter o ritmo das pri-
meiras 8 linhas desta coluna, mas não foi possível, 
pois quando a cobiça toma conta de alguns, não há 
quem segura.

2025
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Prefeito de Montauri anuncia 
composição do secretariado

No dia 1º de janeiro, o Centro Municipal de Eventos foi palco da cerimônia de 
posse dos novos gestores municipais e dos legisladores eleitos para o mandato 
2025-2028 em Montauri. Em um evento marcado por discursos e compromissos 

com a comunidade, os vereadores eleitos foram oficialmente empossados, dando início 
à nova legislatura.

Em ato solene, o prefeito Nelcir Stefenon e a vice Emanuele De Villa anunciaram os 
secretários que comporão a equipe de governo:

- Saúde e Assistência Social: Gersica Fontanive Marones 
- Obras, Saneamento e Trânsito: José Carlos Zanetti
- Agricultura e Meio Ambiente: Vanderlei De Bona
- Administração, Indústria, Comércio e Turismo: Augusto Garbin
- Fazenda: Marta Moreschi
- Educação, Cultura, Esporte e Lazer: Fabiane Dalla Cort

SOJA: COM PERÍODO DE MENOS CHUVA, LIGA-SE O ALERTA 
PARA O AUMENTO DA INCIDÊNCIA DE ÁCAROS NA CULTURA 

Ácaros são pequenos aracnídeos, considerados pragas se-
cundárias, que podem atacar as folhas das plantas. As 
principais espécies identificadas na soja são os ácaros ra-

jado, verde, vermelho e branco.
Os ácaros precisam de condições ambientais propícias para 

se espalharem pela plantação, sendo que as altas temperaturas e 
baixa umidade relativa do ar, criam um ambiente propício para 
o desenvolvimento desses organismos, e quando isso acontece, 
o aumento da população é veloz. O principal dano que causam 
nas plantas é a redução da eficiência fotossintética. Dependendo 
do nível de ataque, antecipam o amadurecimento e a queda das 
folhas, reduzindo a produtividade em casos extremo.

O surgimento de ácaros na agricultura pode acontecer em 
virtude de vários fatores, como um manejo fitossanitário inade-
quado da soja, o uso incorreto de produtos químicos e ou em 
função de longos períodos de estiagem. Segundo a Embrapa, 
“a estiagem é o principal fator que favorece o ataque de ácaros 
(Tetranychidae) na soja. Porém, o manejo fitossanitário inapro-
priado da cultura pode agravar a intensidade desses ataques. 
Inseticidas pouco seletivos, como os piretróides, são prejudiciais 
aos predadores de ácaros-praga”. 

Os ácaros têm por característica o ataque em reboleira. Eles 
possuem o aparelho bucal raspador/sugador dotado de estile-
tes e quando atacam as plantas realizam a remoção do conteúdo 
celular exsudado. Os primeiros sintomas do ataque de ácaros é a 
coloração esbranquiçada ou prateada dos folíolos atacados, com 
o passar dos dias as folhas adotam a coloração amarelada, e pos-
teriormente apresentam a coloração marrom devido a oxidação 
dos pontos que foram atacados. Quando a população de ácaros é 
elevada, podemos perceber manchas necróticas e, posteriormen-
te, a queda das folhas, sendo facilmente confundidas por queda 
devido ao estresse hídrico. Em períodos de déficit hídrico, os áca-
ros realizam um maior número de picadas, lesando um maior 
número de células para atender às suas necessidades.

O controle químico dos ácaros na soja é a prática mais co-
mum utilizada pelos produtores, por sua capacidade de reduzir 
rapidamente as populações dessas pragas, especialmente em si-
tuações de alta infestação. Embora a aplicação ocorra geralmente 
no início da infestação, visando maximizar a eficácia e reduzir 
o número de pulverizações necessárias, deve-se realizar com 
cautela para evitar a seleção de populações resistentes. É impor-
tante utilizar produtos específicos para ácaros, conhecidos como 
acaricidas, e seguir as recomendações de dosagem, intervalos, 
período e condições ambientais de aplicação indicadas pelos 
fabricantes. A rotação de acaricidas com diferentes modos de 
ação também é crucial para evitar a resistência. Outro aspecto a 
ser considerado é que o uso inadequado desses produtos pode 
eliminar os predadores naturais dos ácaros, podendo agravar o 
problema a longo prazo.

Equipe de governo conta com seis secretarias

Composição do alto escalão foi anunciada em ato solene

Acompanhe periodicamente, no Fato Regional, proposições 
e matérias do Legislavo de Santo Antônio do Palma. 

Siga a página @CamVerStoPalma no Facebook para ter acesso a outras informações

Sessão do dia 7 de janeiro
- Pedido de providências: Pedido nº 01/2025, de autoria dos vereadores Andressa Marczinski e Luiz Sberce, 
para que o Poder Executivo, através do setor competente, realize imediatamente a limpeza da caixa d`água da 
comunidade de Nossa Senhora da Pompéia, bem como, realize a manutenção da estrada de acesso às 
residências de Salomea Spibida e Janaíra Ramos, situada na mesma comunidade. 

- Pedido de informações: Pedido nº 01/2025, de autoria do vereador Benildo Antônio Grando, para que o Poder 
Executivo Municipal, através do setor competente, informe a esta Casa Legislativa quais são os critérios 
utilizados no pagamento dos valores relativos ao PROAGRI, aos empreendedores beneficiados, no ano de 
2024, tendo em vista que as leis respectivas que concederam tais incentivos foram publicadas no mesmo dia e 
há produtores rurais que ainda não receberam tais recursos. 

- Requerimentos escritos: Ofício nº 221/2024 de autoria do Prefeito Municipal requerendo a retirada e 
arquivamento dos projetos de Lei n.º 57, de 23/12/2024, n.º 58 e 59, de 26/12/2024 e n.º 60, de 30/12/2024. 

- Baixadas para estudos: Projeto de Lei Municipal n°57 de 23 de dezembro de 2024. Projetos de Lei Municipal 
n° 58 e 59 de 26 de dezembro de 2024 e Projeto de Lei Municipal n°60 de 30 de dezembro de 2024.

Sessão do dia 14 de janeiro           
- Entrada de matérias: Projeto de Lei Municipal nº 01 de 14 de janeiro de 2025, estabelece normas para 
realização de trabalhos com máquinas e equipamentos rodoviários, disponibilização de veículos e dá outras 
providências. 

- Pedido de providências: Pedido nº 02/2025, de autoria do vereador Benildo Antônio Grando, para que o Poder 
Executivo Municipal, através do setor competente, realize imediatamente a manutenção da Rua Joao Luiz 
Bottesini, rua não pavimentada, localizada no centro da cidade, logo acima do Posto Tedesco, saída para 
Gentil.
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VILA MARIA

Os vereadores, vice-prefei-
to e prefeito eleitos em 
Vila Maria tomaram pos-

se na noite de quarta-feira, 1º de 
janeiro de 2025, em cerimônia re-
alizada no Auditório Felix Rocco 
Cristan. Participaram do evento 
os políticos, familiares, comuni-
dade em geral e imprensa. 

A sessão foi conduzida, ini-
cialmente, pelo vereador mais 

velho eleito, Edson Dal Moro. 
Na sequência, ele empossou os 
demais legisladores: Auro Ferra-
rini (União), Cátia Ferri (União), 
Douglas Dalacorte (MDB), Erica 
Santori (PT), Jonatas Dala Cort 
(União), Joel Nestor Guzela (Re-
publicanos), José Victor Colet 
Betto (Podemos) e Wagner Ferro 
(União). 

Também foi eleita a mesa di-

retora do Poder Legislativo, que 
será composta pelo presidente 
Wagner Ferro, vice-presidente 
Joel Guzella e secretário Jona-
tas Dala Cort. Por fi m, o prefeito 
eleito, Adroaldo Seben (União), 
e o vice-prefeito Vanderlei Colet 
(União), tomaram posse para o 
mandato 2025/2028.

O evento foi encerrado com 
um culto ecumênico.

Ano inicia com a posse dos eleitos
Cerimônia foi realizada na noite de 1º de janeiro, no Auditório Félix Rocco Cristan
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Rua Getúlio Vargas, 276  - Fone: (54) 3359 1120

Na quinta-feira, 9 
de janeiro, ocor-
reu a primeira 

Assembleia Geral do 
ano da Associação dos 

Municípios do Planalto 
Médio (AMPLA), que 
contou com a eleição da 
nova diretoria. Neste 
ano, a prefeita de Ca-

margo, Jeanice de Frei-
tas Fernandes, foi eleita 
como a nova presidente 
da associação suceden-
do Fernando Perin no 
cargo. 

A entidade, que re-
úne 21 municípios da 
região, promove encon-
tros mensais para deba-
ter pautas de interesse 
comum e buscar solu-
ções integradas para os 
desafios locais e o de-
senvolvimento regional. 
As eleições para a nova 
diretoria são realizadas 
anualmente no mês de 
janeiro.

Prefeita de Camargo assume 
a presidência da Ampla 

 REGIÃO

Entidade representa 21 municípios da região

A diretoria ficou composta da seguinte forma:
Presidente: Jeanice Fernandes – prefeita de Camargo
1º Vice-presidente: João Mânica – prefeito de Coxilha
2º Vice-presidente: Nelcir Stefenon – prefeito de Montauri
1º Secretário: Daniel Morandi – prefeito de Serafina Corrêa
2ª Secretária: Naura Bordignon – prefeita de Marau
Tesoureiro: Edilson Romanini – prefeito de Nova Alvorada
Para o Conselho Fiscal, foram eleitos como membros titulares: Lauro An-

tônio Benedetti, prefeito de David Canabarro; Odacir Manhabosco de Mello, 
prefeito de Ciríaco e Gilberto Szimainski, prefeito de Santo Antônio do Palma.

O prefeito Jurandi Perin, par-
ticipou do evento da Rede 
Gaúcha, realizado no do-

mingo, 12/01, no CTG Laço da 
Amizade, onde foram premiados 
três clientes com veículo zero km, 
cada. Na ocasião, também ocorreu 
a posse da nova diretoria da Rede. 

A Rede Gaúcha está presente 
em 39 municípios, onde estão dis-
tribuídos 75 supermercados asso-
ciados e empregando diretamente 
1.130 funcionários, e com um fatu-
ramento de R$ 660 milhões/ano. 
O Centro de Distribuição amplo e 

moderno está localizado em Cas-
ca, com uma área construída de 
4.000M², dispondo de 2.000 posi-
ções de porta pallet’s, 5 caminhões 
para entregas. 

Em sua fala, Perin reforçou a im-
portância de valorizar as empresas 
locais, destacando o potencial eco-
nômico que Casca possui. O prefei-
to recebeu das mãos do presidente 
da Rede Gaúcha, Jacir Zatt, uma 
placa reforçando a parceria entre o 
setor empresarial e o Poder Públi-
co para alavancar o crescimento de 
Casca.

Poder Público prestigia 
evento da Rede Gaúcha 

CASCA

Prefeito Jurandi Perin recebeu uma placa do presidente da rede
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VILA MARIA

“Tendo as pessoas certas trabalhando nos setores certos, 
desempenharemos um bom trabalho no município”

Adroaldo Seben, do União Brasil, por dois man-
datos foi vice-prefeito de Vila Maria e, em 2025, 
assumiu o cargo de prefeito do município. No 

momento, ele e o vice, Vanderlei Colet, estão em pro-
cesso de composição do segundo escalão do governo e 
alinhamento dos trabalhos iniciais do mandato. Confira 
entrevista com o chefe do Poder Executivo sobre projetos 
e ações previstas. 

Fato Regional: Como começa o ano de trabalho na 
Prefeitura de Vila Maria? 

Adroaldo: Iniciamos a nossa caminhada no Poder Exe-
cutivo com a posse no dia 1º. Cedo, no dia seguinte, está-
vamos aqui planejando e conversando com os secretários, 
que foram escolhidos por entendimento de causa em cada 
uma das áreas. Ainda estamos na fase de organização dos 
cargos do segundo escalão do governo. As direções de es-
colas já estão definidas e estão organizando o ano letivo 
junto com suas equipes. Também estamos recebendo e or-
ganizando os funcionários do Concurso Público. A equipe 
de trabalho está sendo organizada, temos muitos projetos 
que já foram contemplados na gestão passada e estão por 
iniciar este ano. Este momento é de planejamento e organi-
zação dos setores. A gente pensou muito nas pessoas que 
irão trabalhar, fizemos alguns remanejos de profissionais. 
A gente sabe que tendo as pessoas certas trabalhando nos 
setores certos desempenharemos um bom trabalho. 

Fato Regional: O que será prioridade em sua gestão? 
Adroaldo: Iniciamos alguns trabalhos que tínhamos 

pendentes nos serviços de interior, principalmente em si-
lagem e terraplenagem. Também reiniciamos o trabalho 
de recuperação das estradas rurais, algumas serão alarga-
das e cascalhadas com recursos da Defesa Civil. Faremos 
a compra de vários reservatórios de água para fazermos a 
ampliação no perímetro urbano, com novas redes de água 
e também a perfuração de um novo poço artesiano. Tam-
bém iremos fazer a revisão em todos os equipamentos, 
máquinas e veículos do transporte escolar da Prefeitura, 
a fim de dar mais segurança para quem utiliza. Estamos 
organizando a construção da nova sede do CRAS, além 
de reparos nas escolas. Ainda, estamos organizando a 
aquisição de mais uma área de terra para fazermos novos 
lotes urbanos para construção de moradias populares. E 
também vamos fazer a pavimentação asfáltica no Distrito 
Industrial I e II. 

Iremos fazer reparos nas escolas, troca do telhado na 
Escola Maria Busatto. Também temos cadastrada a refor-
ma e reestruturação do Ginásio Municipal, que será revi-
talizado. Vamos construir uma nova quadra esportiva tro-
cando o parquê por Taboão, além da troca da cobertura. 
Iremos investir quase R$1 milhão, sendo que o Estado vai 
nos contemplar com praticamente metade do valor, além 
da contrapartida do município. 

Também iremos fomentar a indústria, tem terrenos 
para serem cedidos a empresas, e trabalharemos na aqui-
sição de mais uma área para o Distrito Industrial. Com de-

dicação e esforço, vamos nos empenhar ao máximo para 
fazer um mandato referência igual ao que fizemos junto 
com o prefeito Maico. 

Fato Regional: Quais os projetos para a área da saú-
de? 

Adroaldo: Um dos projetos que será um marco para 
Vila Maria é a reestruturação do PADU. Temos um projeto 
aprovado que volta a denominar o espaço como Hospi-
tal. Com isso, será feita uma reforma, ampliação de leitos, 
compra de equipamentos para atender exames de ima-
gens, trabalhar em parcerias com médicos que atendam 
especialidades. Tem a troca do telhado que teremos que 
fazer, em um investimento de mais de R$ 4 milhões, que 
estamos trabalhando desde a gestão passada pela conquis-
ta do recurso. 

Fato Regional: E para a educação? 

Adroaldo: Temos o planejamento para este ano trans-
formar a creche em escola, e a pré-escola ser uma escola in-
dependente. Com isso, poderemos conseguir mais recur-
sos a nível estadual e federal. Na pré-escola já temos quase 
100 alunos. Além disso, vamos fazer reparos na creche e 
também na Maria Busatto. Fizemos um espaço lúdico no 
ginásio da Sementinha do Saber, para as crianças aprovei-
tarem e aprenderem. Vamos fazer ampliação do espaço 
físico e melhorias externas na Sementinha do Saber, pois 
só tem uma sala sobrando e precisamos pensar em proje-
tos para o futuro. Fizemos cadastro para abertura de uma 
nova creche e esperamos ser contemplados também. Além 
disso, vamos manter a distribuição dos uniformes escola-
res gratuitos. 

Fato Regional: Vai sair do papel o projeto turístico do 
Maringá? 

Adroaldo: Teremos uma reunião no fim deste mês de 
janeiro para debater sobre essa situação. Pretendo conver-
sar com a empresa que tem a cessão de uso do Parque do 
Maringá para dar um prazo para início das obras. Preci-
samos dar uma resposta para a comunidade, pois sei que 
existe uma cobrança grande com relação a esse assunto. 
Entendo que a melhor maneira é conversarmos com a em-
presa e depois apresentar para o Conselho de Turismo – 
Contur para termos uma projeção de quando iniciam as 
obras e o planos para o fomento do turismo no municí-
pio. Tenho a ciência de que vários empreendedores estão 
esperando para iniciar seus empreendimentos porque o 
Ecoparque Maringá seja o marco do desenvolvimento do 
turismo em Vila Maria, e depois dele, outros empreendi-
mentos também surgirão. 

Fato Regional: O que está previsto no projeto de revi-
talização da Avenida Getúlio Vargas? 

Adroaldo: Pretendemos fazer a revitalização da ave-
nida principal, porém está um pouco complicado pois o 
Daer não nos libera. A ERS-324 atravessa a cidade e acaba 
nos causando alguns transtornos de locomoção pelo gran-
de movimento que ela tem. Mas pretendemos colocar uma 
pista de caminhada, uma nova iluminação, revitalizar a 
praça, refazer os banheiros e criar novos espaços públicos 
para lazer.

Fato Regional: Gostaria de deixar uma mensagem aos 
munícipes? 

Adroaldo: Cada um dos secretários vem com um âni-
mo novo, então desafiamos eles para nos apresentarem 
projetos importantes, demos autonomia e vamos cobrá-los 
para evoluirmos cada vez mais nas mais diversas áreas. 
Enfim, vamos fazer o nosso melhor e trabalhar muito. Pro-
curamos montar equipes de trabalho em que todos consi-
gam conversar, ter afinidade e lealdade, para construirmos 
uma gestão de excelência. Fizemos uma votação expressi-
va e o nosso nome está em jogo, então pretendemos cobrar 
do funcionalismo para entregarmos resultados. Deixo o 
gabinete sempre de portas abertas à comunidade! 

Adroaldo Seben
Prefeito de Vila Maria
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Me. Samir Casagrande
Assessor pedagógico
Mestre em Educação 

Três escolas de 
Educação Infantil, 
da Rede Pública 

Municipal de Marau, 
retornam às aulas, nes-
ta segunda-feira, 13/01, 
para atividades de fé-
rias. São mais de 650 alu-
nos que serão atendidos 
nas EMEIs Doce Crian-
ça, Pedro Rigo e Peque-
no Aprendiz. As vagas 

foram disponibilizadas 
ainda no mês de novem-
bro, às famílias que ne-
cessitam deixar os filhos 
para seguirem com suas 
rotinas de trabalho. 

Como explica a se-
cretária Municipal de 
Educação, Francinete 
Oneda, a Secretaria ain-
da tem recebido pedido 
por vagas, sendo que 

estes passam por aná-
lises, visando alocar os 
alunos na EMEI mais 
adequada às suas ne-
cessidades. Francinete 
ainda destaca que as 
escolas escolhidas para 
esse acolhimento “fo-
ram estrategicamente 
selecionadas, levando 
em consideração sua 
localização em pontos 
centrais da cidade, fa-
cilitando o acesso para 
os pais e responsáveis”, 
explica ela.

Em caso de dúvidas, 
a Secretaria de Edu-
cação está disponível 
através do telefone (54) 
3342-3139, sendo que o 
atendimento ao públi-
co ocorre das 7h30 às 
11h30, na parte da ma-
nhã e à tarde entre 13h 
e 17h.

Escolas de Marau iniciam 
atendimento de férias 

Trabalhos iniciaram na segunda-feira, 13/01 
Se você usa redes sociais, leia esse texto, se não, leia também para 

tentar entender como a sociedade atual está pensando. Há al-
guns dias fiz um passeio com uma turma de adolescentes num 

lugar lindo. Uma cachoeira encantadora. Ainda é possível sentir a 
brisa da água, o cheiro do mato e o frescor da água gelada do rio, 
mas o que me chamou atenção foi como alguns adolescentes de apro-
ximadamente 15 anos contemplaram essa natureza linda. Três delas 
reclamaram de pisar na grama, dos mosquitos, dos galhos das árvores 
do caminho e do quão “chato” era estar naquele lugar sem ter nada 
para fazer. Outras duas estavam “contemplando” a natureza, mas de 
um jeito diferente. Com seu smartphone sempre em mão e um olhar 
cuidadoso pelas lentes instagramáveis das redes sociais, filmavam e 
fotografavam as flores e o curso de água do rio, sem cheirarem ou 
tocarem nas flores e muito menos tocarem na água. Tudo postado e 
aguardando as curtidas, tal qual as pessoas em um show filmando a 
música favorita que não conseguiram dançar pois estavam postando 
e a música acabou.

Pergunto: qual é a verdade na postagem dessas meninas?
A verdade não é a verdade, é aquilo que eu recorto da realidade, é 

o que Platão representa. Não é o que vejo, mas sim aquilo que eu que-
ro ou gostaria que os outros vissem, o que na verdade, não vi, por que 
não vivi, só filmei. Os seja, vivemos um efeito egocêntrico, uma neces-
sidade de ser visto e aprovado por aqueles que, não necessariamente 
vivem o que mostram viver. Nunca estivemos tão distantes de nós 
mesmos como estamos agora. O consumo, a fragilidade emocional, a 
ansiedade, a pressa, o superego, que trata Sigmund Freud, altera a re-
presentação moral da personalidade do indivíduo em um estágio su-
perficial do pensamento e da nossa atitude no comportamento social.

Nosso pensamento recebe um volume excessivo de informação 
(redes sociais, aplicativos de mensagens, entre outros) que conduzem 
o nosso julgamento a um estágio vulnerável, egocêntrico e manipulá-
vel. De fato, estamos pensando pouco, pois não nos damos ao prazer 
de viver o ócio.  Imergimos num universo de representações idealiza-
das e nos distanciamos da realidade, fotografamos, filmamos e, mui-
tas vezes, vivemos pelas lentes do smartphone e nos limitamos a não 
experimentar do real. Estamos muito distantes do principal elemento 
da natureza, nós mesmos, nosso corpo, nossa mente e da nossa essên-
cia. Muita filosofia nessas palavras, porém se você chegou até aqui 
e não compreendeu nada, fica claro o quanto você está distante da 
sabedoria e que vive uma vida instagramável.

Se servir uma dica, olha para si por si, sem a influência daquilo que 
você acha que os outros vão pensar de você. Afinal de contas, você 
nem é tão especial assim.

Segue até o dia 19 de 
janeiro o prazo para 
realização de pré-

-matrículas para o ano le-
tivo de 2025 na Rede Es-
tadual, para o 1º Ano do 
Ensino Fundamental e o 
1º Ano do Ensino Médio. 
Há vagas para modalida-
de regular, Curso Nor-
mal, Aproveitamento de 
Estudos do Curso Nor-
mal ou Educação Profis-
sional (Cursos Técnicos) 
integrados ao Ensino 
Médio, Concomitante ou 
Subsequente. 

No mesmo período 
poderão ser realizadas 
as transferências para es-
tudantes do 2º ao 9º ano 
do Ensino Fundamental 
e 2ª e 3ª séries do Ensino 

Médio de outras escolas 
estaduais e/ou outras 
redes de ensino. O pro-
cesso se dá diretamente 
pelo site da Secretaria da 
Educação (Seduc), na aba 
Matrículas - Chamada 
Pública.

A Escola Estadual de 

Ensino Médio Vila Ma-
ria – EEVIMA, neste mês 
de janeiro, possui atendi-
mento de segunda a sex-
ta-feira, das 8 às 11h30 e 
das 13h30 às 17h. Mais 
informações podem ser 
obtidas pelo telefone (54) 
3359-1123. 

Período de matrículas para a 
Rede Estadual segue até 19/01

Em janeiro, a Eeevima atende das 8 às 11h30 e das 13h30 às 17h
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Rua Bento Gonçalves, 557 - MARAU|RS

(54) 3342 0961(54) 3342 0961

@milconmarau@milconmarau

LOJA ESPECIALIZADA EM PRODUTOS NATURAIS E CONFEITARIA / CURSOSPRODUTOS MILCON

MORINGA | A moringa (Moringa oleifera) é uma planta medicinal indicada 

para ajudar a controlar os níveis de açúcar no sangue, auxiliar no tratamento de 
problemas respiratórios, proteger o gado, diminuir a fadiga muscular e 
favorecer a perda de peso. É rica em nutrientes, como ferro, cálcio, carotenoides, 
quercena e vitamina C, além de substâncias avas como polifenóis e ácido 
clorogênico, que lhe conferem propriedades anoxidantes, andiabécas, 
analgésicas e an-inflamatórias.

LARANJA MORO | A laranja moro (Citrus sinensis L.O.Moro) é uma fruta 

originária da Sicília, na Itália, e que fornece muitos benecios para a saúde, como 
ajudar no emagrecimento, prevenir o envelhecimento precoce e evitar a anemia. 
Também conhecida como laranja vermelha, promove os benecios por ser rica 
em vitamina C, antocianinas e cumarina, nutrientes e compostos bioavos que 
têm ação anoxidante e an-inflamatória.

A assinatura do con-
trato entre HCR e 
Sicredi traz novas 

perspectivas para os diag-
nósticos em saúde para 
Marau e região. Com um 
investimento de R$ 5.6 
milhões de reais, o hospi-
tal vai adquirir um equi-
pamento de diagnóstico 
por imagem que vai iden-
tifi car padrões indicativos 
de patologias, abrindo ca-
minho para um diagnós-
tico médico mais preciso, 
precoce e personalizado.

Os recursos foram 
viabilizados por meio da 
parceria fi rmada pelo Si-
credi com o FINEP, agên-
cia do governo federal 
que credenciou a institui-
ção fi nanceira para operar 
fi nanciamento dentro do 

programa FINEP Inova-
cred.

“Este é o primeiro pro-
jeto direto do Sicredi com 
o Finep e o fato de bene-
fi ciar o HCR, a população 
local e regional, é motivo 
de muito orgulho para 
todos nós. Nossa inten-
ção em comum é fazer as 
comunidades crescerem e 
cuidar das pessoas, assim 
como o HCR”, destacou 
o diretor executivo da Si-
credi Aliança, Cristiano 
Piano.

O projeto do HCR é 
inovador e fundamentado 
na adoção de tecnologia 
de aprendizado profundo 
e machine learning. Pre-
tende promover um am-
biente colaborativo para 
pesquisadores, médicos 

e profi ssionais de saúde, 
com foco na pesquisa clí-
nica, no avanço de diag-
nósticos e de tratamento.

“Este investimento é 
um refl exo da união de 
esforços entre o Hospital 
Cristo Redentor e seus 

parceiros, como o Sicredi. 
É um grande passo para 
consolidar nossa missão 
de cuidar com qualidade 
e humanização”, com-
pletou o Presidente do 
Conselho deliberativo do 
HCR, Antônio Roso.

Odontologia estética e reabilitação oral

MAURÍCIO PELLE
CRO-RS 14150

(54) 3342 0951      
(54) 98442 2223

Avenida João Posser, 485 |Marau RS

| Especialista em prótese dentária e endodona
| Atuação em seis municípios
| Odontologia de precisão

Parceria entre Sicredi e HCR visa criar 
laboratório de ponta em Marau

15 ANOS

Investimento será de R$5,6 milhões
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Viroses de Verão: como prevenir e cuidar da 
saúde durante a estação mais quente do ano

O verão é sinônimo de sol, 
férias e lazer, mas também 
traz consigo um aumento 

no risco de viroses. Nessa época, 
as altas temperaturas, a maior fre-
quência de aglomerações em locais 
como praias e piscinas e o consu-
mo de alimentos fora de casa criam 
um ambiente propício para a disse-
minação de vírus. Essas infecções, 
embora geralmente benignas, po-
dem causar desconforto e, em ca-
sos específi cos, complicações mais 
sérias, especialmente em crianças, 
idosos e pessoas com imunidade 
comprometida.

Principais viroses do verão
Entre as mais comuns estão as 

gastroenterites virais, geralmente 
causadas por rotavírus ou noro-
vírus. Esses vírus provocam sin-
tomas como diarreia, náuseas, vô-
mitos, febre e desidratação, sendo 
facilmente transmitidos por meio 
de alimentos e água contaminados 
ou contato com superfícies infecta-
das.

Outra virose típica dessa esta-

ção é a conjuntivite viral, que afeta 
os olhos, causando vermelhidão, 
coceira, secreção e sensibilidade 
à luz. O contato com piscinas mal 
tratadas ou objetos contaminados 
facilita a transmissão.

As viroses respiratórias também 
não fi cam de fora, mesmo no calor. 
Vírus como o infl uenza, COVID-19 
e o sincicial respiratório podem cir-
cular em ambientes fechados e cli-
matizados, como hotéis e shoppin-
gs, favorecendo o contágio.

Prevenção: 
a melhor estratégia

A boa notícia é que a prevenção 
é simples e acessível:

1. Higiene das mãos: Lave-as 
frequentemente com água e sabão, 
especialmente antes de comer e 
após usar o banheiro.

2. Hidratação: Beba água fi ltra-
da ou mineral para evitar contami-
nação por vírus gastrointestinais.

3. Cuidados com os alimentos: 
Consuma alimentos frescos e evite 
aqueles mal conservados ou mani-
pulados de forma inadequada.

4. Piscinas seguras: Escolha lo-
cais com água tratada e evite abrir 
os olhos debaixo d’água sem ócu-
los de proteção.

5. Proteção em ambientes fe-
chados: Garanta boa ventilação em 
locais climatizados e evite compar-
tilhar itens de uso pessoal, como 
toalhas e copos.

E se os sintomas 
aparecerem?

Caso apresente sinais de algu-
ma virose, como febre, vômitos ou 
diarreia, procure manter-se hidra-
tado e descanse. Evite a automedi-
cação, especialmente com antibióti-
cos, que não têm efeito sobre vírus. 
Em casos de sintomas persistentes 
ou em pessoas de grupos vulnerá-
veis, busque atendimento médico 
imediatamente.

O verão pode ser aproveitado 
com saúde e segurança. Pequenas 
mudanças nos hábitos podem fa-
zer toda a diferença para que os 
momentos de lazer não sejam in-
terrompidos por doenças. Previna-
-se e aproveite o melhor da estação!

(54) 9 9969 7016 (54) 3342 7887

Rua Alberto Borella, 231, sala 101 - Centro | Marau / RS

@cadenodontologia

Sim! Bebês que ainda não têm dentes devem visitar o dentista. 
A primeira consulta odontológica é fundamental para orientar os pais 
sobre cuidados com a higiene, sobre amamentação, hábitos de sucção, 

sinais de bruxismo e prevenção contra cárie. Além disso, a visita ajuda o 
bebê a se familiarizar com o ambiente odontológico.

Bebês que ainda nao têm dentes 
precisam visitar o dentista?

Dra Carla R. Muniz 

Odontopediatra - CRORS|22055

Bons hábitos começam desde cedo!

Dr. Jefferson Cunha
Médico Clínico Geral  - CRM 50356/RS
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Lave com escova e sabão as vasilhas de 
água e comida de seus animais de estimação 
pelo menos uma vez por semana.

Evite que a água da chuva fique depositada 
e acumulada em recipientes como pneus, 
tampas de garrafas, latas e copos.

Vista roupas que cubram o máximo de pele
possível e use repelente na pele exposta.

Em caso de suspeita de dengue, procure 
atendimento médico imediatamente e beba 
bastante água para evitar a desidratação.

Combater a dengue é um compromisso de todos

Faça a sua parte!
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CAMARGO

Camargo realizou o evento pela manhã, na Câmara de Vereadores, mo-
mento em que foram empossados os vereadores Alcione Rodrigues 
(União), Claudemir Lodi (MDB), Delvandro Zanardi (PL), Jockser 

Brugnera (PP), Josiane Pasqualoto (MDB), Leonardo Guadagnin (PSDB), 
Marcelo Brigadiano (PP), Michael Dallacort (PDT) e Natalia L. Bernardi 
(PDT), a prefeita Jeanice de Freitas Fernandes (MDB) e o vice João Carlos 
Lodi (União).

Posse realizada na Câmara de Vereadores

CASCA

Casca realizou o evento na Casa de Cultura, ocasião em que tomara 
posse os vereadores Sirlei Polaca (PT), Claudia Kohlrausch Oliveira 
(PL), Eraldo Soccol (PP), Ezequiel Marchioro (PL), Ivonir Stringhi 

(MDB), Alex Piano (PP), Simone Variani (PL), Dagoberto D’ Agnoluzzo 
(MDB) e Ademar Bordin (PP), além do prefeito Jurandi Perin (PL) e do vice 
Wagner Miranda (PP).

Posse realizada na Casa da Cultura

GENTIL

Já em Gentil, a cerimônia ocorreu pela parte da tarde, na Câmara de Vere-
adores. Foram empossados os vereadores Adilso Godinho (PL), Antonio 
Marcos Tibola (PP), Carlos Cruz Mendonça De Almeida (PDT), Débora 

Trento Silvestri (PP) Diego Fabris (PT), Fernando Copceski (PP), Jair Tonin 
(MDB), Odair Bianchin (PDT) e Saionara Moterle Tonin (PT), além do prefei-
to Adelar Silvestri (PT) e o vice Armando Szelong (PDT).

Posse realizada na Câmara de Vereadores

MARAU

Em Marau, o evento foi realizado pela manhã, na Casa da Cultura. 
Foram empossados os vereadores Délcio Sandri (PP); Fredi Andrigo 
(PP); Deolindo Machado (PP); Elisabete Dall’Acqua Alban (PL); Zigo-

mar Zanin (PSB); Alberto Triches (MDB); Nei Bertoldo (MDB); Josiane Bedin 
(MDB); Vaguinho Daré (MDB), além da prefeita Naura Bordignon (MDB) e 
do vice Vilmo Zanchin (MDB).

Posse realizada na Casa da Cultura

Prefeitos, vice-prefeitos e vereadores 
da região tomam posse em seus municípios

Cerimônias foram realizadas no dia 1° de janeiro de 2025 e marcaram o início dos novos mandatos

O dia 1º de janeiro de 2025 foi marcado pelas solenidades de posse dos políticos eleitos. 
Na região, os municípios realizaram as cerimônias em horários distintos para empossar os vereadores, 

prefeitos (as) e vice-prefeitos para o mandato 2025/2028.
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MONTAURI

O Centro Municipal de Eventos de Montauri foi palco da cerimônia de 
posse dos novos gestores municipais e dos legisladores para o man-
dato 2025-2028. Os vereadores empossados, são: André Moreschi 

(PDT), Volmir César Machado (MDB), Luis Antonio Canossa (União Bra-
sil), Adilar Favaretto (PSDB), André Moreschi (PDT), Diogo Nardi (PL), Le-
dimar Soccol (Progressistas), Luis Canossa (União Brasil), João Paulo Spada 
(PDT), Rafael Cumin (PSDB), Vanderlei De Bonna (MDB) e Volmir Machado 
(MDB). O novo presidente da Casa Legislativa conduziu a cerimônia de pos-
se do prefeito eleito, Nelcir Stefenon, e da vice-prefeita, Emanuele De Villa.

Posse realizada no Centro Municipal de Eventos

NOVA ALVORADA

Em Nova Alvorada, na Casa de Cultura, tomaram posse os vereado-
res Ari Faccio (PP), Celso Tedesco (União), Cidiane Zabot (PP), Fá-
bio Gambatto (PP), Gessica Casagrande (União), Joel Ruas (PP), Kide 

(MDB), Loreni Romanini (PP) e Marcelo Taborda (PP), o prefeito Edilson 
Romanini (PP) e o vice Dirceu Grolli (MDB).

Posse realizada na Casa da Cultura

STO. A. PALMA

E em Santo Antônio do Palma, os vereadores Juarez Mattiello (Republi-
canos), Juliane (PT), Rigo (Republicanos, Douglas Andretta (Republi-
canos), Profe Nilsa (Republicanos), Cesar (PT), Andressa Marcynski 

(PT), Luiz Sberse (PDT) e Benildo Grando (PL) tomaram posse, além do pre-
feito Gilberto Szimainski (Republicanos) e do vice Roni Trentini (MDB).

Posse realizada na Câmara de Vereadores

SERAFINA

Na tarde de 1º de janeiro de 2025, Serafina Corrêa vivenciou um mo-
mento solene com a posse do prefeito Daniel Morandi e do vice-pre-
feito Eduardo Matiello, além dos vereadores eleitos. A cerimônia teve 

início na Câmara de Vereadores, com a Sessão de Instalação da 16ª Legislatura 
(2025-2028). Os vereadores empossados foram: Morgana de Fátima Tecchio 
(MDB), Dirlei Dama Cordeiro (MDB), Evane Mara Gagiola Dalla Rosa (MDB), 
Lucimar Zarpelon (MDB), Rodrigo Marcon (MDB), Gilberto Padilha da Silva 
(União), Paulo José Massolini (PL), Julio Zatti (PP) e José Carlos Betinardi (PP).

Posse realizada na Casa da Cultura
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Empresa especializada em sistemas fotovoltaicos, 
que oferece produtos de marcas alta qualidade e 

conabilidade, reconhecidas no mercado 

Empresa especializada em sistemas fotovoltaicos, 
que oferece produtos de marcas alta qualidade e 

conabilidade, reconhecidas no mercado 

EM NOVAS INSTALAÇÕES
Ter o CPF bloqueado pode causar grandes transtornos, afe-

tando atividades essenciais como abrir contas bancárias, 
realizar compras e declarar impostos. O bloqueio pode 

ocorrer por inconsistências cadastrais, ausência de declaração de 
Imposto de Renda, suspeitas de fraudes ou movimentações finan-
ceiras acima de R$ 5 mil não declaradas, como transações via PIX 
ou cartões de crédito. 

O primeiro passo para resolver o problema é consultar a Recei-
ta Federal e identificar a causa. Inconsistências cadastrais podem 
ser corrigidas em agências autorizadas mediante pagamento de 
uma taxa. Para pendências fiscais, é necessária a regularização 
por meio da entrega de declarações ou pagamento de débitos. Em 
caso de suspeita de fraude, registre boletim de ocorrência e apre-
sente os documentos necessários à Receita. Com as novas regras 
de fiscalização, movimentações financeiras acima de R$ 5 mil para 
pessoas físicas serão monitoradas e podem levar a multas de até 
150% do imposto devido, além de possível responsabilização cri-
minal em casos de fraude. 

É fundamental declarar corretamente as transações e evitar 
erros que levem à malha fina, como omissão de rendimentos. O 
acompanhamento de um advogado especializado é ainda mais 
crucial diante do rigor das novas diretrizes. Ele poderá esclarecer 
como as disposições de Lei, que regulamentam a fiscalização e 
penalidades tributárias, podem impactar a sua situação e como 
você pode agir para proteger seus direitos. Um advogado pode 
também intervir diretamente junto à Receita Federal ou em pro-
cessos administrativos para reduzir penalidades e assegurar a re-
gularização adequada. 

Lembre-se: qualquer inconsistência não resolvida pode com-
plicar ainda mais sua situação fiscal e financeira. Não hesite em 
buscar auxílio jurídico para uma solução segura e ágil, garantindo 
o cumprimento da legislação e a proteção do seu patrimônio.

CPF BLOQUEADO: DIREITOS E PROCEDIMENTOS 
LEGAIS PARA RESOLVER O PROBLEMA

Isabel - OAB/RS 108.102

Érica - OAB/RS 125.949                                  

Rua Bento Gonçalves, 59 

 Edifício São Lucas  | Sala 404 | Centro | Marau

(54) 9 9147 1208

(54) 9 9256 3246

pintoesantoriadv cps.adv404@gmail.com

Erica Vanessa Santori

- Advogada 
- Pós graduada em Ciências   
  Criminais e Gestão Pública
- Mestre em Direito
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Ciente da importância de dis-
cutir a conscientização so-
bre os cuidados com a saú-

de mental e emocional, a Famurs 
irá promover na próxima segun-
da-feira, dia 20 de janeiro, o en-
contro “Janeiro Branco 
- Quem cuida da mente, 
cuida da vida”. O even-
to será realizado na sede 
da Famurs, em Porto 
Alegre, a partir das 9h. 
O objetivo será debater 
ações de conscientização 
junto aos municípios 
gaúchos, colaboradores 
da entidade e sociedade 
em geral. 

O encontro faz par-
te da campanha Janeiro 
Branco, uma mobilização nacional 
que visa sensibilizar e alertar a po-
pulação sobre os cuidados com a 
saúde mental e emocional, a partir 
da prevenção de doenças decor-
rentes do estresse, como ansieda-
de, depressão, pânico e síndrome 
de Burnout. 

A Famurs entende que, com a 
alta incidência de problemas de 
saúde mental, promover encontros 
com esta temática é cada vez mais 
relevante, pois a vida acelerada, a 
carga de atividades e responsabili-
dades e a constante exposição a in-
formações impactantes são fatores 
que contribuem para o crescimen-
to dos transtornos mentais e emo-
cionais. De acordo com o Ministé-
rio da Saúde, em média, 15,5% da 
população brasileira pode sofrer 
depressão ao menos uma vez ao 

longo da vida.
Além do encontro, a Famurs 

tem incentivado os gestores gaú-
chos a participarem da mobiliza-
ção, promovendo ações educati-
vas, preventivas e interativas nos 

municípios. “A saúde 
mental é um tema atual 
e de grande relevância. 
Este encontro será um 
grande momento de re-
flexão sobre a importân-
cia da saúde mental, es-
pecialmente nos espaços 
de trabalho de colabora-
dores, gestores e servi-
dores, mas também para 
discutir estratégias para 
implementar ações de 
conscientização nas ci-

dades”, destacou a coordenadora-
-geral Vivian Garcia, que também 
é psicóloga.  As inscrições para o 
encontro são gratuitas e estão dis-
poníveis em bit.ly/janeirobranco-
famurs25, junto com a programa-
ção.

Sobre o Janeiro Branco
Criada em 2014, a campanha Ja-

neiro Branco utiliza o simbolismo 
do início do ano para inspirar re-
flexões sobre a saúde mental, pois 
as pessoas estão mais propensas a 
pensarem em suas vidas, em suas 
relações sociais, em suas condições 
de existência, em suas emoções e 
em seus sentidos existenciais. O 
nome faz alusão a uma “folha em 
branco”, representando a possi-
bilidade de reescrever histórias e 
construir novos caminhos.

Encontro será realizado para 
debater saúde mental

FAMURS

A partir de 1º de janeiro de 2025, entraram em vigor novas regu-
lamentações para o Pix, o sistema de pagamentos instantâneos 
do Brasil, visando aprimorar a segurança e a transparência 

nas transações financeiras. Monitoramento de Transações pela Receita 
Federal.

 Agora, instituições financeiras, operadoras de cartões e platafor-
mas de pagamento são obrigadas a reportar à Receita Federal movi-

mentações que excedam determinados valores mensais:
Pessoas Físicas: transações acima de R$ 5.000
Pessoas Jurídicas: transações acima de R$ 15.000.

Essa medida visa aumentar a fiscalização e combater a evasão fiscal, 
sem implicar em novos tributos ou custos adicionais para os usuários.

Exclusividade para Instituições Autorizadas
Somente instituições financeiras autorizadas pelo Banco Central po-

dem oferecer serviços relacionados ao Pix. Essa restrição busca garantir 
maior segurança e confiabilidade nas operações.

Limites para Dispositivos Não Cadastrados 
Para reforçar a segurança, foram estabelecidos limites para transações 
realizadas por dispositivos não cadastrados:

Limite por Transação: R$ 200.
Limite Diário: R$ 1.000.

Rua Darwin Marosin, 166, sala 301Edifício Primes Ofce | MARAU RS

(54) 2241 0130

NOVAS REGRAS DO PIX EM 2025: 
O QUE VOCÊ PRECISA SABER

Rafael Mattana
Advogado

Introdução do Pix por Aproximação

Uma das inovações é a possibilidade de realizar pagamentos por aproxi-
mação, utilizando tecnologia NFC (Near Field Communication). Essa fun-
cionalidade oferece mais praticidade e rapidez nas transações do dia a dia. 
Impacto para Empreendedores e Pequenos Comerciantes. As novas regras exi-
gem que empreendedores e comerciantes se adequem às mudanças, especial-
mente no que diz respeito ao monitoramento de transações e ao uso de disposi-
tivos cadastrados. É fundamental estar atento às obrigações fiscais e garantir 
que todas as operações estejam em conformidade com a legislação vigente. 
Em resumo, as atualizações no sistema Pix em 2025 buscam fortalecer a se-
gurança, aumentar a transparência e proporcionar novas funcionalidades 
aos usuários, mantendo a eficiência e a praticidade que tornaram o Pix uma 
ferramenta amplamente adotada no Brasil.

Essas restrições têm como objetivo prevenir fraudes e proteger os usuários.

O evento será 
realizado na sede da 
Famurs, em Porto 

Alegre, a partir das 
9h. O objetivo será 

debater ações de 
conscientização jun-

to aos municípios 
gaúchos, colabora-
dores da entidade e 
sociedade em geral. 

Evento será voltado para gestores municipais, servidores e colaboradores
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* Proibida a venda de bebidas alcoólicas para menores de 18 anos

Ofertas válidas até segunda-feira, 20/01, 
ou enquanto durarem os estoques.

Imagens meramente ilustrativas
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Empresários de Marau arrecadam R$ 300 mil 
para apoiar a reconstrução de Muçum

Frente aos trágicos 
eventos climáticos que 
devastaram cidades 

do Rio Grande do Sul em 
2024, empresários de Marau 
se mobilizaram para ofere-
cer apoio àqueles que mais 
precisam. Com a iniciativa 
da Associação Comercial, 
Industrial, Serviços e Agro-
pecuária de Marau (ACIM), 
em parceria com a Unisaúde 
e o Voa Hub, foi lançada, 
em maio de 2024, a cam-
panha Frente Empresarial 
Marauense. O objetivo foi 
arrecadar recursos financei-
ros para contribuir com a re-
construção das cidades mais 
impactadas pelas enchentes.

Até o final de 2024, a 
campanha arrecadou R$ 300 
mil, provenientes de doa-
ções realizadas por diversas 
empresas marauenses. Após 
análise do onselho delibe-

rativo da ACIM e represen-
tantes da Unisaúde e do Voa 
Hub, decidiu-se pela doação 
do montante à Associação 
Recupera Muçum, entidade 

formada por voluntários, 
com o objetivo de adquirir 
áreas seguras, fora das zo-
nas de risco de alagamen-
to, para realocar as famílias 

atingidas.
A cidade de Muçum, foi 

praticamente destruída pe-
las cheias de 2023 e 2024, 
teve 80% de sua população 

desalojada ou diretamente 
afetada. Na terça-feira, dia 
14 de janeiro, representantes 
da ACIM, Unisaúde e Voa 
Hub estiveram no municí-
pio para participar do ato 
simbólico que marcou o re-
passe da doação. 

O evento contou com a 
presença do presidente da 
Associação Recupera Mu-
çum, Márcio De Lazari, e do 
prefeito de Muçum, Mateus 
Trojan.

A ACIM agradece aos 
empresários que contribu-
íram para esta importan-
te ação de solidariedade e 
reforça o compromisso da 
classe empresarial em atu-
ar em prol da reconstrução 
e do bem-estar social. Para 
mais informações ou mate-
rial adicional, entre em con-
tato pelo número (54) 99971-
7767.

Cheque simbólico de R$ 300 mil foi entregue à Associação Recupera Muçum

SOLIDARIEDADE

Agência Sicredi de Vila Maria 
é inaugurada em novo endereço

Na quinta-feira, 9, foi inaugurada 
a nova agência Sicredi Aliança RS/
SC/ES de Vila Maria, que muda de 
endereço - Avenida Farroupilha, 
590 - e passa a oferecer um ambien-
te ainda mais moderno e acolhedor 
aos associados. A solenidade contou 
com a presença de autoridades, con-
vidados, colaboradores e membros 
da comunidade.

Com um projeto arquitetônico 
inovador e que prioriza a experiên-
cia dos associados, a nova agência 
oferece diversas melhorias em infra-
estrutura. Entre os destaques, estão 

salas de reuniões, áreas de atendi-
mento exclusivas para pessoas físi-
cas, jurídicas e do agronegócio, com 
total privacidade e segurança. Um 
novo espaço de café foi criado, pro-
porcionando um ambiente confortá-
vel para que os associados possam 
socializar e trocar experiências. Para 
garantir ainda mais acessibilidade, 
a agência disponibiliza nove vagas 
de estacionamento e uma rampa de 
acesso para pessoas com deficiência, 
reafirmando o compromisso com a 
inclusão.

Durante a cerimônia, o gerente 

da agência Sicredi Vila Maria, Jair 
Ávila, falou sobre a importância do 
novo espaço para a continuidade do 
bom atendimento aos associados. O 
presidente da Sicredi Aliança, Ivo 
Miri Brugnera, também destacou o 
impacto positivo da reinauguração. 
“Com esta nova estrutura, estamos 
mais próximos de nossa missão de 
promover o desenvolvimento sus-
tentável das comunidades onde atu-
amos. A Sicredi é uma cooperativa 
que valoriza a participação ativa 
de seus mais de 8,5 milhões de as-
sociados, e em Vila Maria não será 

diferente. Estamos aqui para fazer 
a diferença na vida das pessoas, 
como parceiros na construção de 
uma sociedade mais próspera”, dis-
se Brugnera. O evento contou ain-
da com a presença de autoridades 
locais, como o prefeito de Vila Ma-
ria, Adroaldo Seben, o presidente 
da Câmara de Vereadores, Vagner 
Ferro, e lideranças da cooperativa. 
Após os pronunciamentos, foi re-
alizada a tradicional cerimônia de 
desenlace da fita inaugural. Ao final 
da solenidade, um café da manhã 
foi servido aos presentes. 

REINAUGURAÇÃO

Diretoria e autoridades participam do desenlace da fita Equipe conta com oito colaboradores Presidente Ivo Miri Brugnera destacou bom momento da cooperativa
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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE

CASCA

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE

MONTAURI

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE

CAMARGO

Acompanhe, periodicamente, no Fato Regional, 
informações sobre as ações do Legislativo de MontauriAcompanhe, periodicamente, no Fato Regional, 

informações sobre as ações do Legislativo de Camargo

Acompanhe, periodicamente, no Fato Regional, 
informações sobre as ações do Legislativo de Casca

Sessão do dia 6 de janeiro
- Não tiveram matérias em pauta. 

Sessão do dia 13 de janeiro
- Entrada em regime de Urgência Especial o Projeto de Lei nº 1/2025 que 
autoriza o Poder Executivo a efetuar contratação de pessoal por tempo 
determinado por excepcional interesse público e dá outras providências. 
Aprovado. 

- Entrada em Regime de Urgência Simples o Projeto de Lei nº 2/2025 que 
altera a Lei Municipal nº 1.505/2011, que regulamenta o ressarcimento 
do crédito educativo através da prestação de serviços médicos, autoriza a 
concessão de bolsas, e dá outras providências.

- Entrada do Projeto de Resolução nº 1/2025 que acrescenta o § 4º ao art. 
106  da Resolução 001/95, Regimento Interno da Câmara Municipal de 
Vereadores de Camargo e dá outras providências.

- Indicação nº 1/2025 de autoria do Vereador Claudemir Lodi: O Vereador 
Claudemir Lodi, integrante desta Casa Legislativa, solicita que seja envia-
da Indicação ao Poder Executivo, para que, através do setor competente, 
estude a possibilidade de construir e/ou ampliar a estrutura de proteção 
contra intempéries em frente às creches Municipais.  Aprovada. 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE

GENTIL

Sessão do dia 6 de janeiro
 – Leitura do pedido de licença do vereador Ademar Bordin.
 – Leitura do pedido de convocação do vereador Ademir Bordignon,
 – Ata da Sessão Ordinária Nº46/2024 – Aprovada por unanimidade.
 – Ata da Sessão Solene de Posse – Aprovada por unanimidade.

Vereadores presentes na sessão: presidente: Eraldo Soccol (Progressis-
tas); vice-Presidente: Ezequiel Marchioro (PL); secretária: Cláudia Oli-
veira (PL); Alex Piano (Progressistas); Ademir Bordignon (Progressis-
tas); Simone Variani (PL);  Sirlei Rapkievcz (PT); Ivonir Stringhi (MDB); 
Dagoberto D’Agnoluzzo (MDB).

Sessão do dia 13 de janeiro 
- Pedido de Licença da vereadora Sirlei Rapkievcz.
- Pedido de Convocação do vereador Paulo Gayeski.
- Resolução de Mesa Nº01/2025 – Que dispõe sobre a troca de horário 

das Sessões Ordinárias.
- Ata da Sessão Ordinária Nº 01/2025 – Votada e aprovada por unani-

midade.
Vereadores presentes na sessão; presidente: Eraldo Soccol (Progressis-

tas); vice-Presidente: Ezequiel Marchioro (PL); secretária: Cláudia Oli-
veira (PL); Alex Piano (Progressistas); Arlindo Bordignon (Progressis-
tas); Simone Variani (PL);  Paulo Gayeski (PT); Ivonir Stringhi (MDB); 
Dagoberto D’Agnoluzzo (MDB)

A próxima sessão ordinária será realizada na 
segunda-feira 20 de janeiro de 2025, às 19h

A eleição da Mesa Di-
retora da Câmara 
Municipal de Gentil, 

realizada durante a solenida-
de de posse dos vereadores 
para a gestão 2025-2028, na 
quarta-feira, 1º de janeiro,  re-
sultou na vitória da Chapa 2, 
do vereador  Jair Tonin. Com 
uma votação de 5 a 4, Jair foi 
eleito presidente da Câmara, 
consolidando sua liderança 
no Legislativo Municipal. 

A Mesa Diretora para o 
ano de 2025 fi cou defi nida 
da seguinte forma: presiden-
te, Jair Tonin; vice-presiden-
te, Adilso Godinho; primeira 

secretária, Débora Trento 
Silvestri e egundo Secretário, 
Antônio Marcos Tibola

Em seu  discurso, Jair,  
que assume pela quinta vez a 
Casa, destacou sua gratidão 
pela confi ança depositada 
pelos eleitores e reafi rmou 
seu compromisso com o pro-
gresso do município. 

“Quero agradecer esta 
oportunidade a Deus, aos co-
legas vereadores e aos eleito-
res que confi aram em mim. 
Este momento tão ímpar me 
emociona, e é difícil deixar 
de agradecer por esta opor-
tunidade de, pela 5ª vez as-

sumir o legislativo. Em 2012, 
fui o vereador mais votado 
em Gentil, e hoje assumo 
novamente com responsabi-
lidade e compromisso. Que-
ro deixar meu forte abraço a 
todos que passaram por esta 
casa e deixaram seu legado 
de dedicação, responsabili-
dade e compromisso. Mui-
tos recursos foram buscados 
por diversas bancadas, e este 
também é um compromisso 
que assumo aqui: continua-
remos pleiteando. Gentil é de 
todos, e nós somos passagei-
ros. Hoje estamos vereado-
res, mas daqui a quatro anos, 
talvez não estejamos mais. 
A vida é fi nita, e precisamos 
saber aproveitar os momen-
tos e nos dedicar, porque o 
que permanece, muitas ve-
zes, não são as obras, mas os 
exemplos e as ações. Quando 
se fala em família, acredito 
que o maior exemplo para 
um político está na sua pró-
pria família. A maioria dos 
eleitores já sabe em quem vo-
tar quando um candidato se 
apresenta, porque analisam 
nossa vida e conduta”, afi r-
mou Jair. 

Sessão do dia 6 de janeiro
- Projeto de Lei nº 1, de 3 de janeiro de 2025. 
- Projeto de Lei nº 2, de 3 de janeiro de 2025. 

Sessão do dia 13 de janeiro
Em única discussão e votação:
- Projeto de Lei nº 001 de 03 de janeiro de 2025 de autoria do 
Poder Executivo, que autoriza o município a fi rmar termo de 
cooperação e repasse de recursos fi nanceiros para o CTG Que-
rência do Imigrante de Montauri (RS) e dá outras providências. 
Aprovado por unanimidade. 

- Projeto de Lei nº 002 de 03 de janeiro de 2025 de autoria do 
Poder Executivo, que autoriza a contratação de emergencial de 
excepcional interesse público de um enfermeiro para suprir n 
necessidade temporária. Aprovado por unanimidade. 

Vereadores: presidente André Moreschi (PDT); vice Volmir Cé-
sar Machado (MDB); secretário Luiz Antônio Canossa (União 
Brasil); Adilar Favaretto (PSDB); Diogo Fioravanso Nardi (PL); 
Ledimar Soccol (PROGRESSISTAS); João Paulo Spada (PDT);  
Rafael Cumin (PSDB); Vanderlei De Bonna (MDB) assumiu 
cargo de Secretário de Agricultura, sendo convocada sua su-
plete, Marinês Bisol Giareta (MDB).

Jair Tonin é eleito presidente 

Débora, Jair, Adilso e Antônio

Texto e foto: Márcia Tadioto
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Felipe Mati asso
Repórter e 
comunicador 

A equipe do Sercca 
de Casca anun-
ciou na terça-feira, 

14/01, a contratação do 
goleiro Jean Risson Costa, 
de 20 anos, natural de Vila 
Maria. O atleta atuou na 
AMF e recentemente de-
fendeu a ACBF de Carlos 

Barbosa onde conquistou a 
Taça Farroupilha, além do 
Campeonato Gaúcho Sub-
20. Agora na temporada 
2025, Jean vestirá a camisa 
da equipe casquense. 

“Sou uma pessoa que 
gosta de desafi os, jogar no 
Sercca foi mais um desafi o 

na minha vida, o Sercca 
está sempre lutando entre 
os grandes, e isso me mo-
tivou a aceitar esse desa-
fi o, é um time que sempre 
quis jogar, a torcida sem-
pre comparece ao ginásio, 
sempre fazendo uma linda 
festa, espero que esse ano 
de 2025 nos traga muitas 
conquistas”, disse o atleta. 

O Sercca se prepara 
para a temporada e tem 
anunciado as contratações 
nas redes sociais ofi ciais. 

O técnico Rodrigo Lu-
nardi - Luneta, segue no 
time de Casca para 2025. O 
técnico de 45 anos, natural 
de Sananduva, comanda 
o time casquense desde 
2018, com 157 jogos. Desde 
que assumiu, é o técnico 
com a maior sequência no 
cargo na história do time.

Foto: @luckacyriaco

Sercca contrata o goleiro 
vila-mariense, Jean Risson 

Marco Túlio é mineiro, 
de Uberlândia

Cria do Canário renova com a 
multa mais cara do Clube
Eduardo Dallagnol, de 21 

anos, é a jóia do Ypiranga Fute-
bol Clube. No Colosso da Lagoa 
desde os 14 anos, Dudu chama a 
atenção de grandes clubes do fu-
tebol brasileiro. O jovem, que já 
teve oportunidades nos Campe-
onatos Gaúchos sub-17 e sub-20, 
realizou a transição ao elenco pro-
fi ssional do Canarinho em 2023.

Em dezembro de 2024, o atle-
ta teve seu contrato profi ssional 
renovado até o fi m de 2026. A 
multa rescisória do contrato é a 
mais cara do clube, com valor de 
R$ 3 milhões para transferências 
nacionais e U$ 1 milhão para 
transferências internacionais.

Na temporada passada, o 
Ypiranga teve um Campeonato 
Gaúcho abaixo do esperado e 
fi cou fora da segunda fase. Na 
Copa do Brasil, o Clube chegou 
à terceira fase. Já na Série C, o 
Canarinho foi superado no jogo 
decisivo do acesso. O jovem não 
era a primeira opção da comis-
são técnica. Apesar da pouca mi-
nutagem em 2024, Dudu acredi-
ta que esta temporada possa ser 
a virada de chave:

“Eu projeto um grande ano, 

sempre me doando e treinando 
ao máximo. Sei muito do meu 
potencial, e confi o muito em 
mim. Espero ter mais oportuni-
dades em 2025 para mostrar meu 
talento.” – afi rmou Dudu.

Na pré-temporada, o Ypiran-
ga venceu os dois primeiros due-
los realizados contra o São Luiz 
e Concórdia. A estreia no Cam-
peonato Gaúcho será no dia 22 
de janeiro, diante do Juventude, 
no Alfredo Jaconi. A partida está 
marcada para as 21h30.

Uma campanha desastrosa
O Internacional, pentacam-

peão da Copa São Paulo de Fute-
bol Júnior, está eliminado na fase 
de grupos da maior competição 
de base do mundo. O Clube que 
levantou o título no Pacaembu 
em 2020, diante do Grêmio, foi 
derrotado duas vezes pelo placar 
mínimo e fi cou no empate sem 
gols diante do Flamengo-SP. Se-
quer vazou os adversários.

Inadmissível para um Clube 
do tamanho do Inter. Campa-
nha desastrosa. Indiferente do 
grupo de jogadores que possuía 
na competição, era obrigação, ao 
menos, estar entre os 16 melho-
res da Copinha.

NA GAVETA

A AMF – Associação 
Marauense de Fut-
sal, abriu o setor 

de contratações e já fez o 
primeiro anúncio na sexta-
-feira, 10/01. Marco Túlio 
chega para ser uma opção a 
meta marauense da equipe 
comandada por Giba. 

“A expectativa é mui-
to grande para dar início à 
temporada. Tô muito feliz e 
motivado por estar aqui. É 
uma negociação que já veio 
desde 2024 e graças a deus 
deu tudo certo. Tô ansio-
so para conhecer os novos 
companheiros e dar início 
a uma jornada que se deus 
quiser vai ser muito vitorio-
sa”, comentou o recém con-
tratado. 

Marco é mineiro de 
Uberlândia. No próprio mu-

nicípio de origem ele deu os 
primeiros passos no mundo 
do futsal. Ele já atuou por 
diversos clubes como Uber-
lândia, Praia Clube, Minas, 
Monte Sião, Pitanga, mais 
CAD Guarapuava e recen-
temente estava no ACEL 
Chopinzinho onde jogou o 
último Brasileiro de Futsal. 
Lembrando que para a posi-
ção de goleiro a AMF reno-
vou com o ídolo Cris Zapa-
roli. Nos próximos dias a 
AMF pretende anunciar ou-
tros novos contratados para 
o seu torcedor.

A AMF garantiu a per-
manência de nomes im-
portantes da campanha de 
2024. Além de Cris e Giba, 
o clube renovou com Léo 
Café, Bebê, Thomas, Xuxa e 
Thalisson.

AMF anuncia primeiro reforço 

Atleta já  jogou na AMF e ACBF 
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Tudo o que o seu carro precisa em um único lugar!

Auto-peças - geometria - balanceamento - pneus - películas
som - alarme - injeção eletrônica - mecânica em geral (54) 3359-1707

Av. Farroupilha, 1006, Vila Maria - RS

Rua Gal. Flores da Cunha, 254 
Sala 2 - Vila Maria - RS

Fone: (54) 3359-1527

(54) 3359 1287
(54) 9 9955 5395

Av. Farroupilha, Vila Maria

Restaurante, pizzaria e hotel

Avenida Farroupilha 
(54) 3359-1010

Rua Irmãos Busato, 119 

Centro Vila Maria

BONSNEGÓCIOS!

Auto-peças - geometria - balanceamento - pneus
injeção eletrônica - mecânica em geral

Rua General Flores da Cunha, 136
Centro, Vila Maria - RSFone: (54) 3359-1188

Campanha safrinha de milho e sementes de 
inverno com condições e preços especiais

Mercado Agropecuário Santa Clara
Para o Campo e a Cidade



Foram divulgados, no dia 
27 de dezembro, os nomes 
que integram o grupo 

de secretários municipais da 
Prefeitura de Vila Maria para a 
gestão 2025/2028. 

As informações foram 
repassadas pelo prefeito 
eleito, Adroaldo Seben, e pelo 
vice-prefeito, Vanderlei Colet. 
Confira como ficou composto o 
primeiro escalão do governo: 

VILA MARIA

Rua General Flores da Cunha, 259 - Sala 01  | Centro - Vila Maria ((5544))  99  99994444  44773366

R$48,99

Leite Ninho - 1 a 3 anos
Primeira Infância 

R$38,99

Protetor Solar 60 FPS 
Princípia

R$ 8,50

Lenços descartáveis
Kleenex Kids

R$ 9,99

Papel higiênico
Fofolette 12 rolos

R$ 14,99

Fio dental Essencial
Johnson & Johnson

LINHA COMPLETA DE ESQUADRIAS

VIDROS TEMPERADOS

VIDROS ACÚSTICOS

LINHA DE MÓVEIS SOB MEDIDA

Rua Solferino Agostini, 1.500 | Bairro Santa Lúcia   -  Marau / RS

(54) 9 9916 3935  (54) 3342 8294

CABINES PARA PINTURA EM LACA

Secretários Municipais 2025/2028 

- Saúde e Assist Social: 
  Cátia Férri 
- Secretário de Governo
  Delonei Carlos Perin 
- Educação, Cultura e Lazer
  Nelci Lucia Sciota 
- Agricultura e Meio Ambiente
  Edson Dalmoro 
- Desenvolvimento e Turismo
  Gilnei Viero 
- Obras e Viação: Assume, interinamente, 
o vice-prefeito Vanderlei Colet.


